

Pressemitteilung der Stadt Wernigerode

Wernigerode, 04.09.2018

Wernigerode sucht die schnellsten Grundschulsprinter

Bereits zum zweiten Mal gastierte die Bewegungsinitiative „Kindersprint“ unter der Schirmherrschaft der Stadt Wernigerode mit Oberbürgermeister Peter Gaffert in der August-Hermann-Francke-Grundschule in Wernigerode.

Hier traten die Schüler der dritten und vierten Klasse in einem spannenden Wettbewerb gegeneinander an. Gesucht wurden die schnellsten Mädchen und Jungen jeder Klasse. Ziel ist die Teilnahme am „Schuljahres-Endspurt“ Event am 06.07.2019 in Günthersdorf bei Leipzig. Die Vorläufe finden vom 3. bis 7. September an verschiedenen Grundschulen in Wernigerode statt.

Vor Ort war auch Oberbürgermeister Peter Gaffert, um die Klasse 3b der August-Herrmann-Francke-Grundschule zu unterstützen und anzufeuern. Zusammen mit der Klassenleiterin Frau Hartmann, sah er, wie die 24 Sprinter einen spannenden Wettbewerb liefen in dem sich Luna Józefa Patzelt mit einer Zeit von 5,88 Sekunden und Henri Kramer mit einer Zeit von 5,74 Sekunden als schnellste ihrer Klasse durchsetzen. Geleitet wurde die Veranstaltung von Andrea Wunsch, die im Rahmen des Kindersprint Projektes die kleinen Sportler motivierte und anfeuerte.

Durchgeführt wird der Wettbewerb mit einem computergestützten Laufparcour, welcher durch eine nach dem Zufallsprinzip gesteuerte Ampel die Laufrichtung vorgibt. Die Sprinter legen anschließend eine ca. 8,5 Meter lange Strecke so schnell wie möglich zurück. Der Rücklauf erfolgt dann im Slalom durch zwei Lichtschranken, welche auf eine Hundertstelsekunde genau die benötigte Zeit der Sportlerinnen und Sportler misst. Die Gesamtzeit setzt sich aus den Einzelwerten der Reaktion, Sprintvermögen, Richtungswechsel und Pendelvermögen zusammen.

Im Mittelpunkt der Initiative steht die Vermittlung von Freude an der Bewegung, bei der jedes Kind mitmachen kann. Langfristig soll so zum aktiven Sporttreiben animiert werden, das in Zeiten der zunehmenden multimedialen Freizeitgestaltung oft eher im Hintergrund steht.

Die Schüler waren sichtlich erfreut und hatten sehr viel Spaß an der Möglichkeit, ihre Schnelligkeit zu testen und gegeneinander anzutreten.

BU: Schülerinnen und Schüler der Klasse 3b und Andrea Wunsch („Kindersprint“) © Pressestelle Stadt Wernigerode, Chris Höhnke